



# オリーブの樹

TEL04-2950-2400 FAX 04-2950-2401 発行:平嶋佳裕 編集:進藤仁子



## 謹賀新年



皆様には、輝かしい平成29年の新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。また日頃のご支援ご協力に心から感謝申し上げます。

お陰様でオリーブは今年で17年目の年を迎えました。

今年もオリーブご利用の皆様が健康で安心して過ごせるような施設作りを目指し、職員一同努力して参りますので、本年もよろしくお願いいたします。

## 今月のトピックスご紹介



### クリスマス望年会



12月18日(日)、今年もご利用者様・ご家族の皆様にはクリスマス望年会を楽しんでいただきました。

昼食は毎年ご好評のバイキング形式で、クリスマスの雰囲気を感じられる色とりどりの料理を召し上がっていただきました。

午後のイベントでは、「サンバルカン」の方々によるブルガリアンダンスを披露していただきました。色鮮やかな民族衣装をまとい軽やかなステップのダンスに、ご利用者様も手作りのマラカスを振って声援を送り、一緒に体を動かすととても盛り上がりのみせた望年会となりました。



### もちつき



12月26日(月)にもちつきを行いました。

「よいしょ〜！よいしょ〜！」の掛け声に合わせて、ご利用者様と職員が一丸となりお餅をつきました。

ついたお餅は「来年も良い年になりますように」との願いを込めて、鏡餅にして各階に飾りました。





## 織依舞神社へ初詣



お正月ムード一色のオリーブでは、毎年恒例の期間限定の織依舞神社が建立されました。ご利用様は手作りのお賽銭を投げ入れてお参りをし、手作りのおみくじを引いて、お正月気分を味わっていただきました。

職員も、皆様が今年も一年、元気に過ごせますようにと願いを込めて参拝しました。



## 新茶会



元旦に新茶会を行いました。

今回はお正月らしく、干支まんじゅうと新茶を味わっていただきました。

「干支の絵がかわいいね。食べるのがもったいない。」

「お茶も濃くておいしいね。」と皆様に大変喜んでいただきました。



## 引き続きご協力をお願いいたします



寒さも一段と厳しくなり、風邪・インフルエンザ・感染性胃腸炎（ノロウイルス）の流行が、テレビ等でも多く取り上げられるようになりました。

オリーブでも引き続き、手洗い・うがい・手指の消毒・マスクの着用を心がけ、予防につとめて参ります。ご家族の皆さまにも、予防を心がけていただくようお願い申し上げます。咳などの症状のある方は、出来る限りご面会を控えていただき、感染および施設内での蔓延防止にご理解ご協力をお願いいたします。

## 1・2月の行事予定

	1月11日(水) 移動図書館	
	24日(火) ~ 26(木)	
	堀兼中学校3DAY'S	
	25日(水) 移動図書館	
	2月8日(水) 移動図書館	
	22日(水) 移動図書館	